



Die Majestäten aus Schüttdamm/Isensee mit König Bernd Henning und Königin Katrin Staats. Foto: Hamann

# Fest mit besonderer Tradition

Bernd Henning und Katrin Staats sind Königspaar in Schüttdamm/Isensee

**OSTEN.** Als ein Verein, von dem man in Schützenkreisen nur mit Hochachtung spricht, präsentiert sich im 110. Jahr seines Bestehens der Schützenverein Schüttdamm/Isensee. Ein Grund dafür ist, dass in dem Ort an der Kreisgrenze nur 600 Menschen leben, dem Verein aber fast 800 Mitglieder angehören. Dazu kommt ein vollkommen anderer Festablauf, wobei manche Programmpunkte schon Kultcharakter besitzen.

Da ging es am Sonnabend los mit einer großen Party im Schützenhof, und als Festwirt Enno Sieb auf dem Saal gerade das Licht ausgemacht hatte, strömten schon 600 Schützen zum Empfang beim amtierenden Schützenkönig Uwe Hagedorn. Um 6 Uhr morgens wurden sie hier vom Vorsitzenden Björn Zühlke begrüßt und musikalisch von der

Kapelle Grabert, dem vereinseigenen Spielmanszug und der Blasmusik Freiburg unterhalten. Ansonsten gehörte der Sonntag den Kindern, aber am Abend steigt jedes Jahr der nächste Festball mit Ausgabe der Tombola-Gewinne.

## Neues Bühnenbild

Den Höhepunkt erreicht das Fest dann am Montag, wenn die neuen Majestäten vorgestellt werden. Dabei waren die Spielleute des Vereins in diesem Jahr besonders treffsicher, denn sie stellten gleich drei der vier Majestäten. Begeistert gefeiert wurde der neue Schützenkönig Bernd Henning. Der 50-jährige Fräser gehört dem Verein seit 36 Jahren an und ist fast genau so lange Mitglied des Spielmanszuges. Er ist verheiratet, Vater von zwei Kindern und im Verein stellvertretender Kas-

senwart. Der Theatergruppe baut er alljährlich ein neues Bühnenbild. Als Adjutant steht ihm Jörn Ahlf zur Seite.

Die neue Königin Katrin Staats ist erst ein Jahr Mitglied im Verein. Die 34-Jährige stammt aus Cadenberge und kam der Liebe wegen nach Isensee, wo sie wohl dann auch als Königin vor den Traualtar treten wird. Ihre Adjutantin heißt Conni Pingel. Als Jungschützenkönigspaar wurden Jannis Wilkens und Birke Mahle mit den Adjutanten Christoph Treuel und Maren von der Fecht bejubelt. Die Kinder werden von Mico Pingel und Julia Gamlin regiert und Dannian Schütz und Inga von Schassen sind die Vogelkönige. Nach der Proklamation ist ein kurzer Umzug Tradition, danach wird noch einmal bis in den Morgen hinein gefeiert. (gha)